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Après un parcours varié dans des fonctions de direction générale 
des secteurs social et médico-social, au sein de différentes associa-
tions parentales ou paritaire, c ’est avec un immense plaisir que j ’ai 
rejoint Nous Aussi depuis le 2 Mai 2023.  
  
Les valeurs portées par cette association sont les miennes : la dé-
fense des intérêts des personnes accompagnées et de leurs repré-
sentants, la bientraitance, le lien familial et cela en soutenant tous 
les projets nécessaires à leur accompagnement. Le choix d ’intégrer 
cette association, en qualité de directrice générale est un choix du 
cœur avant tout. 
 
La transformation de l ’offre médico-sociale souhaitée et demandée 
par les politiques publiques en faveur du handicap prend forme au-
jourd’hui au sein du pôle enfance avec l ’évolution d ’une logique de 
places en une logique de parcours.  
 
Symbole de ces changements et de ce dynamisme, le pôle enfance 
est en plein travaux et remaniement  : une nouvelle salle de sport 
bientôt disponible, un internat en pleine réfection, une prise en 
charge repensée et une ouverture vers le milieu ordinaire avec l ’ou-
verture d ’un Dispositif d ’Autorégulation au sein de l ’école Camille 
Claudel à Annemasse. 
 
C’est dans ce contexte bouillonnant que les professionnels du pôle 
enfance et le pôle de direction générale ont le plaisir d ’accueillir les 
enfants pour une nouvelle année riche en projets et accompagne-
ment. 
 

Dominique BARRAL 
Directrice Générale de Nous Aussi 

Pour ce 4ème numéro, je laisse la place à notre Directrice  
Générale, Mme Dominique BARRAL. 
Je vous souhaite une bonne lecture. 
                                                                      Laurent GUILLAUME 
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Chaque mois d’octobre on entend parler d’octobre Rose … 
Qu’est-ce que c’est ?  
Octobre rose est une campagne annuelle de communication 
destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du 
sein et à récolter des fonds pour la recherche. Le symbole de cet 
événement est le ruban rose. 
Cet évènement est très présent en France, c’est pour cette raison 
que vous allez voir de nombreuses décorations sur les ronds-
points ou mairies aux couleurs roses !  
Le cancer du sein est le cancer le plus fréquent chez la femme. Il 
est la première cause de décès par cancer chez la femme. 
C’est pourquoi il est très important de se faire dépister. L’objectif 
est de diminuer le nombre de décès causés par ce cancer en le 
détectant plus tôt, avant l‘apparition de symptômes. Se faire dé-
pister permet d'établir un diagnostic précoce permettant une 
prise en charge adaptée et l’augmentation des chances de guéri-
son. 
Les cancers détectés tôt nécessitent, en général, des traitements 
moins lourds et moins agressifs avec moins de séquelles. 

Petit lexique : 

 

Dépister : rechercher une maladie chez 

une personne à priori en bonne santé. 

 

Symptôme : Manifestation anormale 

provoquée par une maladie. 

 

Précoce : qui survient, se développe plu-

tôt que d’habitude. 

 

Séquelles : suites, complications plus ou 

moins tardives d’une maladie. 

Bonjour la gazette  ! 
 
La colline a revêtue une nouvelle 
tenue pour cette année 2023 avec 
la participation de la Section Pro, 
Transition Orientation, CAP Impro, 
et Passerelle . 
Un service de restauration sera 
proposé aux professionnels sur 
place ou à emporter. Au menu :  
panini maison, hamburger, croque-
monsieur….. 
Des cafés, thés, chocolats chauds 
vous seront proposés avec les pe-
tits gâteaux que vous connaissez 
déjà tous et qui seront servis sur 
place par les groupes présents à 
l’atelier, le lundi, le mardi et le 
mercredi. 
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Le jeudi 12 octobre 2023, nous sommes allés dans un verger avec le groupe TOA et Passerelle. La per-

sonne qui nous a accueilli s’appelle Monique. Elle nous a expliqué comment ramasser les pommes (pas 

sur l’arbre, par terre !). Elle nous a montré les pièges à papillons, le gui, etc.  

Nous avons ramassé des pommes et nous les avons goûtées pour savoir leur goût. Après nous les 

avons râpées puis pressées pour faire du jus de pomme, ou de la maude comme on dit en patois sa-

voyard.  

Imer,  Constant, Kévin Ge et Charly :  

«  Ce que j’ai préféré c’est haché les pommes avec une râpe an-

cienne (on tournait une manivelle) ». 

 

Laurie  et Noah : « J’ai préféré le moment où le jus de pomme 

sortait du pressoir. » 

 

Steven : « Jai tout aimé ». 

 

Thomas et Kévin Ga : « Ce que j’ai préféré c’est pressé les 

pommes car ça faisait « clic-clac » ». 
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En atelier découverte nous avons fait un FAUX GÂTEAU D'ANNI-
VERSAIRE.  
Ce faux gâteau servira aux jeunes à souffler les bougies lors des 
anniversaires.  
 
Recette 
Structure : du carton, de la colle, de l'enduit et de la peinture. 
Pâte à sel sans cuisson : 2 verres de farine, 1 verre de sel, 1 verre 
d'eau et 1 cuillère à soupe d'huile végétale.  
 Modeler avec la pâte à sel des fruits et des boules de chocolat 
qui serviront de bougeoirs 
 Laisser sécher 

 Peindre et vernir les différentes pièces  
Couper une frite mousse et faire des demi-cercles pour réaliser 
de faux biscuits 
Décorer le faux gâteau : pistolet à colle, faux fruits, faux chocolat, 
fleurs en tissu, bougies, un ruban doré, des perles. 
Le plat : couper un grand cercle en carton, le peindre, le vernir et 
découper des lettres pour écrire "bon anniversaire". 
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Journée randonnée le 5 

octobre au Semnoz avec 

le comité départemental 

de sport adapté, enca-

drée par des moniteurs 

de moyenne montagne : 

4h de randonnée, 7km 

et plein de souve-

nirs pour 7 jeunes de la 

section pro !  

Cap’O’Semnoz  
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La semaine du 11 septembre a été consacrée au ramassage de déchets pour les groupes de la Transition Pro-

fessionnelle (Cap IMPro, Transition / orientation, Passerelle et Section Pro). Nous avions pour objectif de sensi-

biliser les jeunes au respect de l’environnement, à la gestion des déchets et à l’intérêt du tri. Plus de 20kg ont 

été ramassés sur la semaine dans Vétraz-Monthoux.  

Journée  

nationale 

du           

ramassage 

de déchets  

Pierre qui était sur le groupe Passerelle, est parti dans le secteur adultes et nous a écrit fin 

août. Voici sa lettre.                             Thonon, le 27 août 2023 

Bonjour à tous ! 

Il y a quatre mois, j’ai quitté Nous Aussi pour habiter dans un appartement en colocation à Thonon-les-Bains. 

J’ai ma propre chambre et je partage la salle de bain avec la personne qui vit avec moi. 

Il y a un jardin avec une terrasse et une grande table. Lorsqu’il fait beau, nous sommes sur la terrasse. 

Je suis quelques activités avec d’autres colocataires des autres appartements. 

Je vais parfois dans une salle de sport et tous les mercredis, c’est la piscine couverte. Le jeudi matin, il y a le mar-

ché à Thonon. J’y vais souvent avec Léa qui s’occupe de moi et d’autres colocataires. 

Jeudi après-midi, je vais à la ferme à Marin pour aider la fermière. Vendredi midi, je pars en week-end chez papa 

ou chez maman. 

A Vétraz-Monthoux, j’aimais bien l’atelier bois avec Sébastien. Ça me manque beaucoup car ici, il n’y a pas d’acti-

vité bois. 

J’ai passé de très bonnes vacances. Cet été, j’étais avec maman en Bourgogne. Notre logement était en face du canal 

de Bourgogne et nous avons fait des balades en vélo le long du canal, mais aussi des randonnées à pied. En Bour-

gogne, j’ai visité une vieille forge avec une grande roue à aubes ça m’a beaucoup plu. 

Ensuite, je suis parti en vacances avec mon papa. Nous étions dans les Alpes du sud dans les Ecrins. Nous avons 

fait beaucoup de randonnée en montagne car j’aime marcher. Une fois, nous avons mangé une omelette dans un re-

fuge de montagne. Ça m’a beaucoup plu également. Je pense souvent à vous et je vous embrasse tous. 

Pierre  
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Avec Rachel, en orthophonie, après avoir joué, rejoué et encore joué a la plupart des jeux disponibles  

dans son bureau, nous avons décidé  un jour d’INVENTER et de FABRIQUER notre propre jeu. 

 

                                                        Ce jeu s’appelle : LA BATAILLE DES LOGOS     
 

C’est un jeu de rapidité qui aide à reconnaitre et à mémoriser des nombreux logos courants. Ce jeu est desti-

né à des jeunes et adultes, avec deux niveaux possibles ! 

Nous l’avons 

testé avec des 

professionnels 

et des jeunes 

de deux 

groupes. 

Ils ont tous 

bien aimé !!! 
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« J’ai trop aimé inventer et créer ce 

jeu en séances d’orthophonie.  

Et je suis déjà sur une nouvelle 

piste… » 

N’hésitez pas à nous con-

tacter pour enrichir notre 

jeu !!! 

 

BONUS !!! 
 Un deuxième jeu, de lec-

ture cette fois ci où il faut 

associer le bon mot au 

logo. 

                  
Mardi 10 octobre, nous sommes allés à pied voir un spectacle à Château Rouge avec Passerelle. C’était 2 grands 

parents qui racontaient les journées qu’ils partageaient avec leur petite fille en illustrant les activités avec des 

fils élastiques (balade en montagne, gâteau, vélo, visite de Paris). 
 

Charly : « J’ai bien aimé quand l’actrice faisait semblant de manger des spaghettis avec les fils qui 

« pendouillaient ». J’ai aussi aimé quand ils faisaient le musée du Louvre avec les fils » 
 

Noah : « Ce que j’ai préféré ce sont les musiques » 
 

Constant : « J’ai bien aimé quand les fils pendouillaient : pour les spaghettis, la pluie, les cheveux » 
 

Steven : « Ce que j’ai préféré c’est de pouvoir discuter avec les artistes en fin de spectacle » 
 

Imer et Kévin : « J’ai bien aimé car les fils m’ont fait rire » 
 

Laurie : « J’ai bien aimé les fils qui représentaient la pluie » 
 

Thomas : « J’ai bien aimé quand l’acteur a fait semblant de jouer de la guitare avec des fils. » 
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Bonjour à toutes et à tous,  

Voici quelques nouvelles de l’internat.   

Nous continuons à nous acclimater à ce 

nouveau rythme, dans l’ensemble nous 

passons de très belles soirées ! 

Il est venu le temps de nous présenter 

… voici une photo de presque tout le 

groupe dans notre jardin.  

Et voici 

une partie 

de 

l’équipe  

Maxime. 

Lina , Martine, Valérie et 

Anaïs 

Et voici une partie de 

l’équipe de nuit avec Sa-

rah et Uzri 

Cette semaine, nous sommes allés à la médiathèque 

de Pers Jussy. Lieu chaleureux où nous pourrons pas-

ser des soirées au calme à regarder des livres et à en 

emprunter. Aiman et Yohan sont conquis et ont trou-

vé leur bonheur.  
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Ce soir, préparation de cocktails pour dire au revoir à Eva qui part 

vers de nouveaux horizons professionnels. 

Merci EVA !!! 

A bientôt …. 
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O b j e c t i f s  d u  D A R  :  

L ’ a u t o - r é g u l a t i o n  e s t  

l e  p r o c e s s u s  p a r  l e -

q u e l  l e s  é l è v e s  ma i -

t r i se n t  l e u r s  pe n s é e s ,  

l e u r  c o m p o r t e me n t  e t  

l e u r s  é mo t i o n s  po u r  

r é u s s i r  à  v i v r e  p l e i n e -

m e nt  d e s  e x p é r i e nc e s  

d ’ a p p r e nt i s sa ge .  

C o m me n t  e n t r e r  e n  D A R  ?  

E n f a nt s  d e  6  à  1 1  a n s  p r é -
s e n t a nt  d e s  T S A  s a n s  d é f i -
c i e n c e  c o g n i t i v e  s é v è r e  d o nt  
l e  n i v e a u  c o g n i t i f  e s t  s o u -
v e nt  ma s q u é  p a r  l e s  t r o u b l e s  
d u  c o m po r t e m e nt  i m po r -
t a n t s ,  l e s  e m p ê c ha n t  d e  r e n -
t r e r  da n s  l e s  a p pr e n t i s s a ge s  

Ecole élémentaire Camille Claudel 

55 Rue de Romagny 

74100 ANNEMASSE 

Mail : ce0741718R@ac-grenoble.fr 
 

Inspection de l’Education Nationale ASH 

Circonscription ASH 74 

Cité administrative - 7 Rue Dupanloup 

74040 ANNECY 

Mail : ce.dsden74-ash@ac-grenoble.fr 
 

Inspection Education Nationale Circons-

cription Annemasse 1 

20 Bis rue du 18 aout 

74240 GAILLARD 

Mail : ce.74-ien-annemasse-i@ac-

grenoble.fr 
 

Pôle Enfance Nous Aussi 

43 Route de Collonges 

74100 ANNEMASSE 

Mail : DAR@nousaussi.fr 



Les Actualités 

Pôle Enfance Nous Aussi 
43 Route de Collonges - 74 100 VETRAZ-MONTHOUX 
Tél : 04. 50. 37.32.28 
Mail : ime@nousaussi.fr ; Web : nousaussi.fr 

Merci aux parents de res-
pecter les lieux et horaires 
de passages des bus de vos 
enfants! 
 
 
Merci aux chauffeurs pour 
leur patience et leur 
bonne humeur au quotidien 
avec vos enfants ! 

 

Bureau CVS : Présidente : Mme BEDDIAR. Membres actifs : 
Mmes ADAMO, BROUCHOUD, DALMAS et LARUE. 

Dates à retenir : 
 

Vacances de la  
Toussaint :  

Du 30/10 au 03/11/23 
 

Réunion de Parents :  
10/11/2023 

 
Prochain CVS : 
30/11/2023 

 
Fête Hiver : 
16/12/2023 

 
Fête Eté : 
08/06/2024 

Proposition de challenge de la part du groupe : Trampoline 
DEVINETTE – PRET – PARTEZZZ 
« Qu’est-ce….. » Réponse au prochain numéro ! 
Merci de nous transmettre votre réponse sur une petite 
feuille par le biais de votre enfant. 

« Quelle monnaie utilisent les poissons ? » 

La devinette du précédent numéro était : 
                « Qu’est-ce qu’un Hippopotame qui fait du camping ? 
Réponse : un Hippocampe. 
Réponse trouvée par Adam et Ambre qui ont été récompensés ! 

Chez les jeunes : Diego, Kaheina, Amine, 

Elion à l’IME. Livia, Asma, Mouhamadou Bara, 

Daphné, Noa et Adib pour le SESSAD. 

 

Chez les professionnels : Ilona BARBIER, en-

seignante, Lina BELKHADDAR, Educatrice, 

Christopher BOUCHET, éducateur, Manon 

CHERREY, Ergothérapeute, Sophie DUCRET, 

Educatrice Spécialisée, Elodie DE DECKER, 

Monitrice Educatrice, Lucie DORMEGNIE, En-

seignante, Alexandra DUCHOSAL, Conseillère 

en Economie Sociale et Familiale, Florence 

MATHY, Educatrice Spécialisée, Florence PEL-

TIER, Assistante Sociale, Josepha ROQUES, 

Psychomotricienne, Justine VIRIEUX, Ergothé-

rapeute. 

Les délégués des jeunes : 

Emma, Diégo, Prince, Imer, Charlie, Nolan, Johannès, Emmanuel. 

Les suppléants : Andréa, Matthieu, Nesrine, Steven, Enzo, Imen. 


